

フリー便り 風

6月が和風日本で水無月(みなづき)。意味・由来。語源は諸説あるが、水無月の「無」(な)が「の」に当たる連体助詞だとの説

で「水の月」などの解釈だ。下野新聞のコラム雷鳴抄さんが「栃木の地名 先人がのこした危険な地名を探る」と題して講演した栃木県考古学会顧問の塙静夫さんの自然災害の事前防止での指摘を紹介した。「欠」や「掛」が入った地名は崩壊地を意味するため、要注意。「押切」は川の氾濫で土手や堤防が押し切られる意味。「谷津」は豪雨の際一帯が冠水しやすいう地名だ。これらの地名に出会うことも多い。地名の由来を正しく理解しながら、旅先でも災害に巻き込まれないよう

た。にと思った内容だつた。

ダメなときはどう言葉を磨こう

えた会員や、2回目の
日程が近い者も多い、
今後の会の活動内容に
期待する声も多い。

しかし兵庫県加西市
からはファイザー製ワ
クチンを2回接種した
女性2人が感染確認さ
れたとの情報もある。



2年続きの屋外での総会。違和感もなく新しい会議スタイルが定着する予感だ

た人生も少ない。ここに状況の中での楽しみ方を「も学ばなければ」との声に思われる。なぜかと云ふと、ダメな「旅」の言葉を「いい」へ話す。
大蔵府の国際比較調査で日本は31・3%が「親しい友人がいない」と答えた。孤独な高齢者にならないためにも、せひシニア大学で学び、積極的に地域につながり、生きがいと健康つむぎ仲間づくりに取り組んでほし」と思った一日でもあった。

た人生も少ない。ここに状況の中での楽しみ方を「も学ばなければ」との声に思われる。なぜかと云ふと、ダメな「おばい言葉」を「いい」へ話す。
大蔵府の国際比較調査で日本は31・3%が「親しい友人がいない」と答えた。孤独な高齢者にならないためにも、せひシニア大学で学び、積極的に地域につながり、生きがいと健康つむぎ仲間づくりに取り組んでほし」と思った一日でもあった。